



El Vespista Manuel Busquets en su intervención durante la II Gymkhana, celebrada el día 18 de Julio de 1965.

GYMKHANA

Se da la circunstancia de que la última competición se celebró el 18 de julio de 1965, o sea, poco antes de aparecer el anterior Anuario, en el cual quedó reflejada, y la siguiente está prevista para el próximo día 7 de agosto, o sea, después de cerrar el presente Anuario. Por tanto, no es posible explicar nada sobre este deporte, que cada día cuenta con más adeptos en nuestra población.

José Margenat Sampera